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“FDI: I 400 MILIONI DI FONDI UE NON SPESI DA 
ANNI VADANO ALLE  AZIENDE

Tanti sono i soldi dei Fondi UE che la Regione Lazio
da anni non riesce a distribuire per inerzia politica,
eccesso di burocrazia e bandi troppo complessi. Se
questa robusta iniezione di liquidità non dovesse
arrivare alle aziende, costrette all’inattività
dall’emergenza Covid19, sarebbe crisi economica
vera, con fallimenti e disoccupazione. Senza questo
intervento le ricadute sociali saranno pesanti e la
responsabilità sarebbe anche della amministrazione
Zingaretti”. Così in un comunicato i consiglieri
regionali del Lazio di Fratelli d’Italia.
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